

Elda pone en marcha una Red Violeta a la que pueden sumarse los comercios

07/02/2025



Las ediles han mostrado las pegatinas que se colocarán en los comercios | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda, a través de las concejalías de Igualdad y Mujer y de Comercio y Mercados, ha puesto en marcha la Red Violeta, tal y como han anunciado esta mañana las responsables de ambas áreas, María Gisbert y Silvia Ibáñez. "Se trata de una actividad que da continuidad a la que llevamos a cabo hace unos meses en colaboración con los locales de ocio y se enmarca en el Protocolo de Actuación frente a las agresiones sexistas y machistas en Elda", ha indicado la edil de Igualdad y Mujer.

María Gisbert ha afirmado que "esta campaña pretende

lograr un compromiso de toda la ciudadanía, empezando por los comercios. Son locales que frecuentamos todos los días y en ellos podemos encontrar formas de establecer vínculos de confianza para pedir ayuda. Hemos solicitado el apoyo de los comerciantes y hemos obtenido una muy buena respuesta".

La concejala de Igualdad y Mujer ha indicado que "la adhesión a este protocolo incluye la colocación de un adhesivo en cada comercio para que aquellas personas que puedan verse en situación de riesgo detecten que se encuentran en un lugar seguro en el que pueden pedir

ayuda".

Por su parte, Silvia Ibáñez ha agradecido las acciones puestas en marcha por la Concejalía de Igualdad y de Mujer en la que también se trabaja desde otras áreas como Seguridad Ciudadana. "Las asociaciones de comerciantes, tanto la del Mercado de San Francisco como la del Mercado Central, y también AEDE se han comprometido a colaborar con una gran predisposición.

Ya hay inscritos más de cincuenta comercios de Elda que se han adherido para facilitar esta información y el apoyo necesario a quien lo necesite", ha asegurado.

Ambas ediles han invitado a todos los comercios a sumarse al protocolo y para ello pueden dirigirse al correo electrónico unidadigualdad@elda.es o directamente a las redes sociales de la Concejalía de Igualdad y Mujer.